



Perpignan, le 5 juillet 2019

La Présidente retrouve les jeunes de Génération 66

Mardi 9 juillet à 11 h

Site de la Raho (base nautique)

- Villeneuve-de-la-Raho -

Dans le cadre de sa politique Jeunesse, le Département des Pyrénées-Orientales organise Génération 66, une manifestation regroupant tous les jeunes inscrits dans un Point Information Jeunesse (PIJ) ou Point Jeunes. 460 jeunes sont attendus pour la journée sur le site départemental du lac de Villeneuve-de-la-Raho pour pratiquer des activités nautiques et de plein air.

Les jeunes sont acteurs de cette fête puisqu'ils sont aussi en charge de l'organisation et animent des ateliers toute la journée. La 11^{ème} édition de cet événement vise à nouveau à faire connaître les actions des PIJ auprès du grand public.

Hermeline Malherbe, Présidente du Département, passera saluer les jeunes dès 11 h le matin.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90